

CO-EXCLUSIVITE

ENGEL & VÖLKERS

10 Pièces

427 m<sup>2</sup>

Réf. W-02S5UD

3 750 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans l'un des quartiers les plus prestigieux de Mougins, cette charmante villa provençale saura vous séduire grâce à sa belle vue type carte postale sur le vieux village et la mer Méditerranée. À seulement 5 minutes de Mougins School, avec tous les commerces nécessaires et de grands restaurants à proximité, l'emplacement de cette villa est idéal. À l'étage principal, un vaste double séjour est ouvert sur une grande terrasse, parfait pour adopter un style de vie extérieur/intérieur. La chambre principale en suite et deux autres chambres avec leurs salles de bains se trouvent à cet ...

Situated in one of the most prestigious areas in Mougins, this charming Provencal villa will delight you with its nice views as a postal card of Mougins' old village and the Mediterranean. Only 5 minutes from Mougins school, with all necessary shops and luxury restaurants at proximity, the setting of this villa is just perfect! The main level consists of a spacious double living area opening onto a large terrace, perfect to have an outdoor/indoor lifestyle. On the garden level, another living room with bar, two other bedrooms and their bathrooms, and also a laundry room, a cellar, a bar and a ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

